

Israelíes matan niño palestino, niño palestino dona órganos a israelís

Extracto del artículo que con el mismo título fue publicado el Jueves, 17 de Noviembre de 2005 por Fernando en www.sientelo.net

A pesar de las locuras que pasan en el mundo, las inhumanidades, y las barbaries, parece que continúa habiendo gente que tiene eso tan extraño llamado humanidad, y que deja aparte las estupideces de la guerra y hace lo que realmente se debe hacer. Me explico:

“Una pareja palestina, cuyo hijo murió abatido por las balas de los soldados israelíes que efectuaban una operación en la ciudad cisjordana de Jenín y que le dispararon por error porque les había apuntado con un fusil de juguete, donó el domingo sus órganos para salvar a tres pacientes israelíes que necesitaban trasplantes desesperadamente.”

“No me importa ver los órganos en el cuerpo de un israelí o un palestino. En

nuestra religión, Dios nos permite donar órganos a otra persona y no importa quién sea esa persona”, explicó Khatib, quien confió en que la donación transmite un mensaje de paz a israelíes y palestinos.”

Quizá a lo que se refiera Khatib sea a la verdadera religión (da igual que se llame judaísmo, cristianismo o cualquier otra) para el que tenga fe, y no a esa “otra” que permite que se realicen guerras, que reclama venganzas, y que crea fanáticos. **En cualquier caso, lo que ha hecho Khatib es mucho más grande o digno que cualquier palabra o hecho que hayan realizado los que generan éstas guerras, para conseguir un mundo mejor y un poquito de racionalidad, que ya está bien de tanta tontería.**